

München, den 6. November 2018

23.13
12-18

Frau
Pilz-Strasser
Stadtbezirksleiterin
BA Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40

81660 München

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser!

In der Hoffnung, Ihren Namen richtig geschrieben zu haben, wende ich mich heute doch vertrauensvoll an Sie! Die Bürgersprechstunde neulich hat mir sehr gut gefallen und Ihre Worte klingen nach... Schon da war von den zukünftigen Bürotürmen mit Schrecken zu hören, nun auch noch ein entsprechender Artikel in der HALLO! Ich wohne im d dies sehr gerne. Zum Westen hin habe ich nicht nur den Sonnenanfang, sondern auch den ING! Den mittl. Ring, welcher immer voller wird... Die Lärmbelästigung nimmt enorm zu und der Balkon ist nicht immer einer zum Benutzen! Dennoch liebe ich es hier zu wohnen! Schon vor Jahren und nun zum wiederholten Male bitte ich darum, etwas Abhilfe zu schaffen,

Flüsterbasalt ist doch heute schon eine Möglichkeit
oder

noch schöner: Einen Teil mit einer Lärmschutzwand (wie in einem anderen Teil am Engl. Garten, mit einer transparenten Wand schön und schick, zu verblenden?

Das würde auch die zunehmende Vergasung mindern, wir sind ja dem Umweltgift ausgesetzt! Sie haben sicher einen guten Draht (!) zur Baubehörde und das kann, auch hinsichtlich der Zukunft mit den Bürotürmen, durchaus sinnvoll sein.

Darf ich Sie herzlich bitten?

Auch wenn unsere Jahre hier im Haus gezählt sind, wird es für einige Zeit doch Hilfe bringen!

Mit freundlichen Grüßen- und Ihnen einen schönen Herbst!

